

「全国学力学習状況調査(6年)山梨県学力把握調査(5年)を実施しました。」(2016年4月20日)

どちらの学年も算数と国語の2科目を行いました。(6年生の方は両科目ともA・Bに分かれています。)



▲6年生がテストを受けている様子



▲5年生がテストを受けている様子

みんな真剣な表情で真面目に取り組んでいます。果たして結果はいかに？

「代表委員委嘱式」(2016年4月21日)

4月21日(木)朝の時間帯に、代表委員の委嘱式が行われ、各学級の代表委員に校長先生から激励状が渡されました。



委嘱式の様子は、テレビで全校に放送されました。代表委員の子どもたちは、よりよいクラスにするためみんなをひっぱることを、クラスのお友達はしっかりと支え助け合いながらがんばることを確認しました。

「初めての家庭科(5年生)」(2016年4月22日)

5年生になり、新たな教科として家庭科の学習が加わりました。



家庭科室の使い方を学習し、手始めにコンロを使ってお湯を沸かしてみました。

それ以外にも計量スプーンや包丁などの使い方も学びました。

調理実習が楽しみです。

“授業参観,PTA 総会,学年部会へのご協力ありがとうございました。”(2016年4月23日)

4月22日(金)に授業参観,PTA 総会,学年部会が行われました。授業参観では,どの子も緊張した面持ちでしたが,どのクラスでも,よく集中して取り組む様子が見られました。授業参観の後は,PTA 総会と学年懇談会がありました。総会では,1年間の総括や今年度の活動について確認されました。また,旧役員の皆様から新役員の皆様にバトンタッチしました。旧役員の皆様,ありがとうございました。新役員のみなさま,これからもよろしくお願いいたします。





熊本・大分大地震の義援金箱も設置されました。ご協力ありがとうございました。

「6年生の掲示板が設置されました。」(2016年4月24日)

1号館3階に奥山工務店によって、掲示板が設置されました。



6年生の活動に必要な情報や色別活動での連絡など、リーダー学年としての様々な情報が提示されます。ご来校の際ご覧になって下さい。

1年生:よろしく!はじめまして!! (2016年4月25日)

入学してもうすぐ1ヶ月。そろそろ小学校生活にも慣れ、『学校探検』と称し校内をあちこち見て回る姿が見られるようになってだけでなくりました。小学校では同じ幼稚園保育園の友だちだけでなく、新しい友だちをもっともっと増やそうということで『名刺交換会』をひらきました。



子どもたちのお手製名刺を互いに交換し合いました。「こんなのもらったよ。」「たくさんこうかんしたよ!」と嬉しそうな顔で名刺交換していました。



これをきっかけに、新しい友だちを増やしてほしいです。

“4年生、ヘチマの種を植えました。” (2016年4月26日)

4年生は理科の時間にヘチマの種を植えました。肥料と水をあげ、『大きく育ちますように』と願いを込めました。芽が出て大きくなったら、校舎前の花壇に植え替えます。



1年生:いっしょにあそぼう！なかよし集会（2016年4月27日）

2年生となかよし集会をしました。これから生活科の2年生祭りや運動会の表現活動、学校探検など一緒に活動することの多い2年生とのはじめての会です。元気よく校歌を歌って会はスタートしました。



2年生が班ごとに分かれ、「だるまさんがころんだ」や「ロンドンばし」などで遊んでくれました。

最後にアサガオの種をプレゼントしてもらいました。大事に育てたいです。



〔3年生 リコーダー講習会〕（2016年4月28日）

4月26日（火）に、3年生がリコーダー講習会を行いました。内藤楽器から小川先生に来ていただき、いろいろな種類のリコーダーを見せていただいたり、曲に合わせてリコーダーを演奏したりしました。子どもたちは、リコーダーの大きさによって音色の高さが変わることに驚いていました。また、リコーダーも楽しく上手に吹いている姿が見られました。



1年生:春を見つけよう!～初めての生活科観察～(2016年4月29日)

4月27日1年生の生活科では、過ぎゆく春を校庭に探してみました。



ハルジオン、タンポポ、ツツジ…。校庭や中庭からたくさんの花(春)を見つけることができました。

「児童総会①」(2016年4月30日)

4月27日(水)に児童総会を行いました。



今年度のテーマ『つなぐ 5つの「わ」』をはじめ、児童会本部が提案した活動について、活発な意見交換が行われました。

年度初めの慌ただしい日程の中、多くの休み時間を費やして準備した本部役員の頑張りによって、スムーズな話し合い活動となりました。各委員会の委員長も立派に答弁をすることができていました。

よりよい竜王小学校を作っていくための児童会活動が、順調にスタートしました。

